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会長の時間        鈴木 真澄 

30 日はお休みをさせて戴き、9 月 16、23 日は親

睦旅行の振り替休日で、私は久しぶりの例会になり

ます。 

9月 9日の市内 5クラブ合同ガバナー公式訪問に

は多くの会員の皆様にご参加頂き、また 3年未満の

荻野、師岡、関根、本橋さんにはガバナーとの懇親

会にご参加頂き有難うございました。 

それから 9 月 11、12 日の飛騨高山白川郷の親睦

旅行にも会員の皆さん、そして奥様にも多数参加し

て戴きありがとう御座いました。 

そしてクラブ奉仕委員長の高橋様、幹事の堀江様、

親睦委員長の鈴木様には細かいところまで準備を

して戴き、とても楽しい親睦の時間をとることがで

きました、感謝申し上げます。本当に有難うござい

ました。 

30日の例会は欠席させて戴きましたが、IT（コン

ピューター）関係の世界大会に参加してまいりまし

た。 

 

2 年に一度開催されるのですが、今年度はメキシ

コの「グアダラハラ」が会場でしたが、「メキシコ

シティ」に次ぐ第二の都市です。 

メキシコシティは標高 2240ｍでグアダラハラは

1540ｍなので、気温は昼間 26度位で夜は 20位です。 

世界中のITの先進的なシステムの紹介等その他、

いろいろな、イベントもあり参加してきました。 

観光は世界遺産が沢山ありますが、「月の神殿」

「太陽の神殿」等、見学してきました、闘牛も見て

きました。最後に「カンクン」と言う避暑地に行き

ましたが、カリブ海に臨む屈指のリゾート地で、気

温は 35 度位でとても暑い所です、ここも世界遺産

が沢山ある都市ですが、海の蒼さと空の澄んだ素晴

らしい景観に触れることが出来、リフレッシュ出来

た時間でした。 

そんな事情で 30 日はお休みをいただき、幹事の

堀江さん、エレクトの内田さんには例会進行ではご

尽力戴き有難うございました。 

 

 

■出席報告 

月 日 10/7 

会員数 36 

出席者 26 

出席率 72％ 

前回修正 83％ 

 

本橋 正夫 

 

 

 

師岡 友次 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

10/14 無肥料自然栽培と健 

康 ～おいしいはしあわせ～ 

(有)ｻﾝｽﾏｲﾙ代表取締役 

       松浦 智紀様 

10/21 企業見学 横田基地 

 

10/21 

  10 月ご夫人誕生 

石井 操  吉田喜美子 

 



幹事報告          堀江 大 

理事会報告 

♠役員選考委員会の設置と構成の承認 

♠企業見学 10/21（火） 33 名御出席予定  

♠ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会・・3 月初めまで予定済み 

♠1 月 6 日(火)新年会に市長御招待 

♠親睦旅行の会計報告承認  

♠憩いの家のﾃｰﾌﾞﾙ代支払い（今週中） 

♠台湾扶輪社訪問・・・12 月 5 日(金)～8 日(月) 

♠地区大会・記念ｺﾞﾙﾌ大会  11 月 17 日(月) 

    ｸﾗﾌﾞ親睦ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ  11 月 18 日(火） 

♠ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ・・12 月 20 日（火）点鐘 6：00  

ﾍﾞﾙｳﾞｨ ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ 

 

幹事報告 

●RLI ｾﾐﾅｰ(ﾊﾟｰﾄⅡ以降)受講者派遣依頼 

●「第３回来日学生ｵﾘｴﾝﾃｨｰｼｮﾝ」公開開催のご案内 

●地区一般会計決算３年比較表 

 ２０１３～２０１４年度の地区表彰 

●週報・・・飯能 RC、新狭山 RC、所沢中央 RC

新所沢 RC 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗原様（吉田 孝之様）・小久保様（本橋源太郎様） 

室伏様（関根 克未様） 

 

 

 

＊ご協力に心より感謝申し上げます。 

 

 

国際奉仕委員長      吉田 栄治 

本日の理事会で決定しました事案について、委員

会報告を致します。国際奉仕委員長の吉田です。 

今年の吉安ＲＣ訪問の日程が決まりました。 

１２月５日から４日間の日程で訪問します。来年

３月の創立３０周年記念に吉安ＲＣを招待するの

と、来年の１２月に実施する、姉妹クラブ継続の調

印式等もありますので、大勢の参加が必要です。ご

協力宜しくお願い致します。いつも、台北からなの

で、今回高尾も考えています。いづれでも、楽しい

旅行を計画しますので、大勢の参加を期待しまして、

報告とします。 

                     

財団・米山委員長      中村 茂 

 ガバナー月信 10 月号 P11 の米山表彰に堀江さ

んの写真が掲載されています。 

どうぞご覧下さい。 

 

 ニコニコボックス     師岡 友次 

鈴木 真澄 オーガニックバンクの益田社長様に

は 3 回目の卓話になりますが、本日も

宜しくお願い致します。30 日欠席し

ました。 

堀江 大  益田様、3 回目の卓話よろしくお願い

します。 

内田 学  益田様、本日も宜しくお願い致します。

第 3 グループガバナー補佐は、勘違い

をしているようですが、又、私の時は

体操をする様ですか？ 

平岡 徳大 永らくお休み申訳ない。 

本橋 正夫 すみません。建築士会の会議で 1 時よ

り行きます。宜しくお願い致します。 

荻野 陽一 本日、早退します。 

本橋源太郎 市役所挨拶廻りの為、1 時 15 分に早

退します。 

 

 

 

 

 

 

＊ RI 会員表彰担当チ

ームより、新入会員を推

薦された会員に認証品が

届きました。 

 

 



 卓話 

 第三回「オーガニック畜産物とは？」  

・・・ﾎﾝﾓﾉｵｰｶﾞﾆｯｸの世界を広げるために・・・

オーガニックバンク 益田芙三子様 

 野菜はオーガニック、お肉は国産？？の不思議 

“オーガニック”という言葉が少しずつ認知される

ようになった昨今、『オーガニック食材を使用して

います・・』と謳うレストランが増えています。農

産物については、「農薬や化学肥料などを使用せ

ず・・」と、栽培方法が説明されている場合が多い

のですが、畜産物は「国産○○牛（豚・鶏）」など、

なぜか、国産を強調した銘柄表示だけを掲げるレス

トランが多く、その不思議さを感じてきました。 

 

“有機（栽培）⇒地産地消⇒国内生産⇒だから、お

肉は、国産品がオーガニック？？？”という誤解が

背景にあるのでは・・・と推測していますが・・、

野菜や果物に比べ、まだまだ知られていない、オー

ガニック畜産物の世界をご紹介します。 

 

安全や環境にこだわるオーガニック畜産物 

戦後の世界の牛肉生産は、安く大量に生産する一

方で“高く売るためにはどうすれば効率的なのか”

を課題とし、生産する側も消費する側も、もっとも

大切なことが何かを忘れてしまい、経済第一主義の

生産状況が続いていました。 こうした流れの中で、

生産効率を上げるため、狭い土地にたくさんの生き

物を飼い、化学薬剤（抗生物質、ホルモン剤など）

を多量に使用する方法に疑問を持っていた生産者

たちが立ち上がったのです。 

 

 

 

今から３０年以上前に「本来あるべき姿の家畜・

家禽飼育方法」を広めるため、欧米・オセアニアな

どで基準作りがスタートし、やがて、この基準が、

オーガニック家畜基準となりました。 オーガニッ

ク畜産物は、動物らしく生きるためのスペース確保、

自然生態系に沿って、薬品使用を避けた育て方を基

本とした“安全や環境にこだわる畜産物”として認

知され、日本では、1990年代に、輸入販売が開始さ

れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「オーガニック（有機）畜産物の生産方法の 

          基準のポイント」 

・飼料は、主に、オーガニック（有機）飼料を与え

ること 

・野外への放牧などストレスを与えずに飼育するこ  

 と 

・抗生物質等を、病気の予防目的で、使用しないこ 

 と。 

・遺伝子組換え技術を使用しないこと 

 

牧草地を荒廃させず、環境を保全し、健康な牛を育

てるために開発された飼育方法は、 

全てのオーガニック家畜・家禽飼育方法のベースに

なっています 

 

          

 

今週の担当 宮岡 實 

 


